



Saludo y deseos de éxito al Presidente Gabriel Boric

A las 12.30 horas de hoy, 11 de marzo de 2022, en el Salón de Honor del Congreso Nacional en Valparaíso se efectuó el cambio de mando presidencial, en que asumió como Presidente de la República, Gabriel Boric Font, el mandatario más joven en la historia de Chile.

Saludamos al Presidente Gabriel Boric como Asociación de Funcionarios y Profesionales (AFUNPRO) de la Corporación de Asistencia Judicial R.M. y le deseamos muchos éxitos en la tarea trascendental que, junto a su equipo de ministros, debe enfrentar, con el objetivo de construir un país más justo, paritario, digno y solidario, especialmente con las personas más vulnerables, que son aquellas que, en busca de justicia, reciben nuestras atenciones y servicios.

Observamos con profunda esperanza la asunción del Presidente Gabriel Boric en el Gobierno de Chile y, desde nuestra vereda, nos ponemos a su disposición y de la ministra de Justicia y Derechos Humanos, con el propósito de avanzar hacia un futuro mejor.

ASOCIACIÓN DE FUNCIONARIOS Y PROFESIONALES DE LA CAJMETRO